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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 君が代 奉仕の理想 4つのテスト唱和 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

   
皆様、良き新年をお迎えのことと思います。 

平成２１年が始まりました。３月を年度末とする会社

も多いと思います。私事で恐縮ですが、この３ヶ月は

仕上げの期間で、地域から期待され、そして期待に応

えうる幼稚園にしていきたいと、いつも思う時期でも

あります。 

さて、今の世の中の混乱は、どの事業者にとっても

逆風です。かといって愚痴をこぼしていても始まりま

せん。そこで、今日の卓話は赤星会員による経済につ

いての卓話です。赤星さんにはお引受けいただきあり

がとうございます。前向きになれる状況や見通しを探

してお話しいただけましたらありがたいです。いずれ

にしても、勉強になること間違いないと思います。ど

うぞよろしくお願い致します。 

次に、佐藤千寿氏の遺稿の紹介です。ご承知のよう

に佐藤千寿氏は 10/23 にご逝去されました。２７６０

地区（愛知県）の地区大会で講演される予定でしたが、

そのために用意した原稿を松戸ＲＣの土屋亮平ＰＧが

代読されました。２７６０地区ホームページのガバナ

ー月信１２月号に載ってます。テーマは「他人(ひと)

の金で奉仕をするという虚構」です。ロータリーの本

来の流れといいますか、源の流れを感じるような気が

しました。ご覧になられることをお勧めしたくて紹介

しました。 

 

● 幹事報告 幹事 小川長二 

     
1.来週 1/21(水)2200回記念 移動夜例会 淡粋にて 
2.ライラセミナーへの参加者決定 山本会員他 2名 
3.2/13(金) IMオークラ千葉ホテルにて 14時から 
4.2/18(水) 移動例会 11時から市原市消防局へ 
 職場訪問例会 
● 結婚・誕生祝 
結婚：吉田会員 
誕生：加藤(利)会員、菊池(政)会員 
● 委員会報告  

山本新世代育成委員 

ライラセミナー2/7(土)～8(日) 増上寺にて 

岡本会員の㈱オカモト様より、若手社員 2名参加 

私と合わせて 3名で勉強してまいります。 
●卓話 赤星健二会員 

   
『日本経済雑感』 

町工場のおやじとして、自分の思っているままをお

話ししたいと思います。 
今年はうし年、6回目の年男です。いい年であるか、
ないかは分かりません。 
 
 
 



                                                    
指先に力を入れて強くものを取る形 
「復活の鍵を掴みとりたい」  
憂いは多く道は険しいが過去に学び、思いと志を強

くして、未来を拓こうとする新しい景色が見えてく

るか!? 
と社員にも言っています。 
昨年は茂原工場が操業した。経済産業省中小企業庁に

より 2008 年度「明日の日本を支える元気なモノ作り
300 社」にも選ばれました。また、当社の社員が厚生
労働省より金属溶接部門で「現代の名工」という技能

者表彰をいただきました。 
しかし、今年はこの大津波は避けては通れません。見

通しは不明です。設備投資は落込んでおり、当社は受

注産業ですから、景気変動の影響は受けます。 
この大不況は大きな動きです、ただ大きく動くのはチ

ャンスでもあるわけです。 
株が暴落し、時価総額 10 億未満から 6 億未満に上

場廃止基準が緩和されました。 
一部上場企業の業績下方修正が続き、上場企業の 34
社が破綻、閉鎖を入れるともっと増えます。GDPの 4
割が無くなっている。 
為替について言えば円高が進んでいる。ﾄﾞﾙは円に対し

て 20％、ユーロは 25％下落した。ウォンは半分、元
も下落。原油はドル建てで 7割安くなっている。 
製造業はマスコミの言う通りの状況です。まわりには

2 月に生産を全休止するという会社もある。血の気が
引く状況。一言でいえば需要が無くなったということ

です。 
上場企業の多くは利益を再投資している。1000億円

規模の赤字を出しても 10年 15年はびくともしない会
社もあるそうです。日本企業は失われた 10 年の間に
雇用、債務、設備を改善し体質強化している。こんな

時代でも上場企業 4000社の内、増収増益企業は 30％
ある。最高益の企業は 5％。 
現在 200年続く企業は世界で 7000社ありますが、

日本は3000社で世界で一番多い。2位はドイツで1500
社だそうです。日本は人の寿命も世界一ですが、企業

にしても人にしても結構なことです。 
 

 

お客さんの会社も今はオーバーストックで、お金を使

うなという状況だが、数ヶ月で必ずゆり戻してくると

思う。 
ビッグスリーが回復するかどうかということです

が、回復は 3年先になる。トヨタ、ホンダはハイブリ
ッドで完全に先行している。これから期待されている

リチウムイオン電池など、日本は圧倒的に強いポジシ

ョンにいる。 
中国は欧米のマネはしないということで内部統制を

徹底的にやっているそうです。 
最後に、モノ作りにおいては中小企業がほとんど関

わっています。付加価値生産性でいうと残念ながら半

分位ではありますが、全企業の 99％、雇用実態では
7割台が中小企業であります。日本でこれが成り立た
ないとなると、日本が成り立たないということです。

ご静聴ありがとうございました。 
 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
藤谷会長・小川幹事 
  明けましておめでとうございます。 
 本年も宜しくお願い致します。赤星会員の卓話あり

がとうございました。 
赤星会員 
 不良会員のツマラヌ話にお付き合い戴き恐縮です。 
 友情に免じてご容赦下さいませ。 
鶴岡会員 
 新ペリアですが久しぶりに新年杯で優勝できまし

たので。 
西村美和子会員 
 新年おめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお

願い申し上げます。 
常泉会員（ソーリー） 
 年末に不幸があり、年賀のごあいさつ失礼しまし

た。 
福原会員（ソーリー） 
 1/21の移動例会、1/28の例会を欠席致します。 
 1/28 西村会員お手数を掛けますが宜しくお願い致
します。 

 


